

Kennst Du schon die Kühlschranksgeister?

Wie bitte? Du hast noch nie von den Kühlschranksgeistern gehört?

Aber die gibt's doch fast überall! Ob es die bei Euch auch gibt? Aber natürlich, die wohnen doch in fast jedem Kühlschrank. Manchmal nur einer, manchmal sind es richtig große Familien mit Oma und Opa. Am liebsten wohnen die Kühlschranksgeister in richtig großen Kühlschranksen mit jeder Menge Leckereien drin. Wetten, dass es auch bei Euch im Kühlschrank welche gibt?

Ach – Du hast noch nie welche gesehen? Kein Wunder, denn das passiert auch höchst selten. Kühlschranksgeister sind sehr schreckhafte kleine Gesellen und eigentlich nur Nachts aktiv – oder wenn niemand Zuhause ist. Aber dann... dann stürzen sie sich auf alles, was im Kühlschrank steht.

Das kennt Ihr doch bestimmt: Gestern Abend war noch ein Rest Pfannkuchen im Kühlschrank – am nächsten Morgen ist er einfach verschwunden! Der Rest von Mamas Apfelkuchen? Schwuppdwupp von den Kühlschranksgeistern aufgefuttert. Der leckere Joghurt mit Kirschen? Über Nacht im Kühlschranksgeistermagen verschwunden. Der Aufschnitt vom Abendessen? Ruckzuck im Kühlschrank weggegeistert!

Und das Schlimmste: Besonders Eltern wollen einfach nicht an die Kühlschranksgeister glauben. Sagen sie doch oft, dass die Kinder heimlich naschen – was natürlich nie, nie vorkommt. Die Bissspur im Käse? Ach – das war ein

besonders cleverer Kühlschranksgeist – der kann sogar die Zahnsuren von Familienmitgliedern nachmachen! Denn Kühlschranksgeister sind schlau und wollen uns mit falschen Fährten in die Irre führen!

Also – wenn demnächst mal wieder einer vorwurfsvoll fragt, wer den schon wieder heimlich Marmelade aufgegessen hat, sagst Du einfach:

„Mensch, das weiß doch jeder: Das waren die Kühlschranksgeister!“

